
Modaes

Entorno

Las exportaciones brasileñas de calzado se elevan un 5% en febrero

En el segundo mes del año, el país vendió al extranjero 9,16 millones de pares de zapatos, un total de 81,54 millones de dólares.

Modaes
27 mar 2017 - 00:00

Las exportaciones brasileñas de calzado se elevan un 5% en febrero

Las exportaciones brasileñas de calzado bajan una marcha en febrero. Tras la subida de 17% registrada en enero, en el segundo mes del año el sector vendió 81,54 millones de dólares en calzado, lo representó un incremento interanual del 5%.

Pese al crecimiento por facturación, las ventas al extranjero disminuyeron en volumen. En febrero, Brasil exportó 9,16 millones de pares de zapatos, un 6,8% menos que el mismo mes del año anterior.

Según datos de **Abicalçados**, el sector se desaceleró respecto al mes precedente debido a la devaluación del dólar frente al real. Los empresarios del calzado prevén que en los próximos meses las exportaciones de calzado sigan cayendo.

A diferencia del año pasado, cuando la demanda interna disminuyó, el sector encontró refugio en sus ventas al extranjero. En cuanto a las importaciones, en los dos primeros meses del año, las compras cayeron un 13% en el primer bimestre, hasta 61,4 millones de dólares.